



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su beneplácito y reconocimiento a autoridades y equipo de profesionales de la salud del Hospital de Niños Sor María Ludovica de la ciudad de La Plata por haber puesto en marcha la Unidad de Trasplante de Médula Ósea (UTMO) con la realización de una operación a un niño marplatense.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El hospital de Niños "Sor Maria Ludovica" de La Plata realizó con éxito un trasplante de médula ósea a un niño de 3 años que padece de un tipo de cáncer infantil denominado Neuroblastoma. De esta manera, el Ministerio de Salud bonaerense logró poner en funcionamiento a la Unidad de Trasplante de Médula Ósea (UTMO) de ese hospital público que estuvo cerrada desde agosto del año pasado.

El niño marplatense se convirtió en el primer paciente del año en ser trasplantado de médula ósea, gracias a que la Sala 18 de la UTMO cumple con los protocolos que aseguran la calidad del aire en ese ambiente, a que fue acondicionado el espacio edilicio, se renovaron los filtros de aire para garantizar el normal funcionamiento y se reorganizó al personal profesional, fortaleciendo la calidad de la atención médica para los y las pacientes que requieran un trasplante.

El director provincial de Hospitales, Juan Riera, destacó la importancia de rehabilitar el espacio y afirmó a medios periodísticos que *"tener operativo el servicio de Trasplante de Médula Ósea del hospital de Niños de La Plata, nos va a permitir al sistema de Salud de la Provincia de Buenos Aires, seguir dando respuesta a situaciones de altísima complejidad que padece nuestra población infantil"*.

Por su parte, el director del hospital provincial Sor Maria Ludovica, Eduardo Pucci, remarcó que *"se logró realizar el primer trasplante gracias al apoyo brindado por el CUCAIBA y la dirección provincial de Hospitales del Ministerio de Salud"*. El director Pucci también felicitó al equipo de trabajadores y trabajadoras de la UTMO que encabeza la hematóloga Sandra Formisano.

El niño intervenido recibió un trasplante de médula ósea autólogo: *"El paciente dona sus células a sí mismo y se utilizan posteriormente con un acondicionamiento de quimioterapia. El procedimiento solo dura unos minutos,*



*Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados*

como si fuera una transfusión de sangre y puede estar acompañado de sus padres. En 10 o 15 días las células madres proliferan y se forman los glóbulos rojos y las plaquetas que necesita el paciente”, explicó la jefa de la Unidad de Trasplante, Sandra Formisano.

Este importante avance médico del principal efector de salud pediátrico que tiene nuestra provincia merece el reconocimiento en este ámbito institucional de representación política, por lo que agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos